



GRUPO PARLAMENTARIO

PREGUNTA CON RESPUESTA POR ESCRITO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

DÑA. MACARENA OLONA CHOCLÁN, D. FRANCISCO JOSÉ ALCARAZ MARTOS, D. LUIS GESTOSO DE MIGUEL, D. IGNACIO GIL LÁZARO, D. FRANCISCO JAVIER ORTEGA SMITH-MOLINA, DÑA. PATRICIA RUEDA PERELLÓ y D. RUBÉN SILVANO MANSO OLIVAR, en su condición de Portavoz Adjunta y Diputados del Grupo Parlamentario VOX (GPVOX), al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para las que solicita respuesta por escrito.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El estrecho de Gibraltar se ha convertido en una zona estratégica para el tráfico de drogas entre África y Europa. Desde la década de 1970, el narcotráfico hizo del estrecho de Gibraltar su base de operaciones hacia Europa. Una serie de características, más allá de la cercanía entre ambos continentes, hacen de este espacio el predilecto para un negocio que mueve millones de euros.

España es uno de los principales puntos de entrada en Europa de hachís proveniente de Marruecos. La provincia de Cádiz es el principal punto de entrada en España. Las provincias de Málaga y Huelva, así como Ceuta y Melilla también resultan afectadas por las acciones delictivas de los narcotraficantes.



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

XIV LEGISLATURA

VOX

GRUPO PARLAMENTARIO

El narcotráfico en el Campo de Gibraltar, en la zona de Algeciras, San Roque y La Línea (Cádiz) se ha intensificado y está mostrando desde hace mucho tiempo una ola violenta con el ataque a varios agentes de la Policía Nacional y de la Guardia Civil en distintas operaciones antidroga. En lo que llevamos del mes de septiembre se han producido decenas de embestidas de coches patrulla dejando a los agentes heridos de gravedad.

Durante estos días varios sindicatos están denunciando la falta de medios materiales y humanos en la zona de Campo de Gibraltar. La Confederación Española de Policía (CEP) ha denunciado que la comisaría de La Línea no dispone de los vehículos adecuados para ejercer sus funciones en la lucha contra el narcotráfico en el Campo de Gibraltar.

Además, el mismo sindicato afirma que tiene conocimiento de que parte de dichos vehículos están a la espera de aceptación del presupuesto para su reparación, estando estos inutilizados, disminuyendo así la efectividad de respuesta ante dicha problemática. Las especiales características y la orografía de Campo de Gibraltar requieren vehículos preparados para la lucha contra el narcotráfico.

Asimismo, la Asociación Española de Guardias Civiles (AEGC) lleva años alertando de la peligrosidad de estas organizaciones y solicitando reiteradamente más guardias civiles y medios para combatirlos para toda la zona del Estrecho, tanto para la bahía de Cádiz, Algeciras y Málaga como para Ceuta.

La Asociación Unificada de Guardias Civiles (AUGC) solicita una unidad marítima de élite creada por la Guardia Civil para atacar a los narcotraficantes con sus armas en alta mar. Esta es la petición que ha elevado a sus superiores



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

XIV LEGISLATURA

VOX

GRUPO PARLAMENTARIO

desde la Comandancia de Málaga. Solicitan un grupo de agentes del Grupo Antiterrorista Rural (GAR) entrenados por la Unidad de Operaciones Especiales de la Armada que piloten lanchas, hostiguen a los traficantes en el agua y patrullen con *gomas* rápidas.

También en Ceuta, el Servicio Marítimo de la Guardia Civil, importante vector para interceptar embarcaciones de narcotráfico, se encuentra con medios materiales no adecuados para que los guardias civiles puedan desarrollar las funciones que legalmente tienen encomendadas en las que arriesgan sus vidas cuando son embestidos por los narcotraficantes cuyo último fin es salvar la mercancía.

Ante esta situación, se plantean las siguientes:

PREGUNTAS

- 1.- ¿Qué medidas va a adoptar el Gobierno para dotar de los medios materiales adecuados y especialmente de vehículos a los agentes de la Guardia Civil de Málaga para hacer frente a la lucha contra el narcotráfico?
- 2.- ¿Cuándo va a dotar el Gobierno a la Guardia Civil de Málaga de los medios materiales necesarios para la lucha contra el narcotráfico y particularmente de los vehículos adecuados?
- 3.- ¿Va a incrementar el Gobierno los efectivos de la Guardia Civil de Málaga para afrontar de forma proporcionada la lucha contra el narcotráfico?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 17 de septiembre de 2020.



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

XIV LEGISLATURA

VOX

GRUPO PARLAMENTARIO

Dña. Macarena Olona Choclán

Portavoz Adjunta GPVOX

D. Francisco José Alcaraz Martos

Diputado GPVOX

D. Luis Gestoso de Miguel

Diputado GPVOX

D. Ignacio Gil Lázaro

Diputado GPVOX

D. Francisco Javier Ortega Smith Molina

Diputado GPVOX

Dña. Patricia Rueda Perelló

Diputada GPVOX

D. Rubén Silvano Manso Olivar

Diputado GPVOX

C.DIP 55855 21/09/2020 11:26